



Espacio abierto del Piles, tras el puente de acceso a Las Mestas, libre ya de algas.

Tramo del río paralelo al Grupo, donde ayer aún quedaban algas. :: FOTOS: DANIEL MORA

## Una limpieza superficial en el Piles

**El Patronato defiende que solo puede retirar «lo que esté suelto» y los padres de palistas plantean denunciar ante el Principado**

GIJÓN. La limpieza del anillo navegable del Piles se queda en la superfi-

cie por imperativo competencial. Trabajadores de la empresa Bulen han dedicado tres días, con la ayuda de una lancha neumática, un truel y una cuchara mecánica, a recoger los plásticos y otros desperdicios que flotan en el río. También parte de las algas que en las últimas semanas lo han teñido de verde. Pero, según explicó ayer el concejal de Deportes, Jesús Martínez Salvador, el Ayuntamiento no tiene capacidad para más. «No

podemos meter una máquina y arrasar con todo. La suciedad se ha retirado, pero en el tema de las algas solo podemos recoger lo que esté suelto. Para quitar las que están fijadas al fondo necesitamos que la Confederación Hidrográfica del Cantábrico nos diga cómo actuar y nos autorice a hacerlo», señaló el edil, quien considera que una vez limpiada de restos la superficie el canal «es apto para poder remar en él». Admitió, no obstante,

que mientras no se abran las compuertas «el agua seguirá estancada».

Las labores desarrolladas estos días no han convencido a los padres del medio centenar de niños que participaban en los cursos de piragüismo del Grupo Covadonga, que han debido trasladarse al embalse de Trasona. «Lo único que han hecho es una operación de maquillaje para el Hípico, quitando las algas de las zonas próximas al puente de acceso a Las Mestas

para que la gente que llega al recinto no vea cómo está el río», criticó Carlos Fernández, uno de los padres. «Limpiar el río no es limpiar solo 50 metros. Y si no puede actuar el Ayuntamiento, que notifiquen a la Confederación la necesidad de actuar. Invito al señor Martínez Salvador a probar un día el anillo y que diga si es o no navegable. Si se puede meter a hacer deporte entre basura y aguas residuales y ahora también fecales por el Hípico».

Las familias aseguran estar «indignadas» y prevén «denunciar esta situación ante el Principado o ante quien haga falta, hasta que nos hagan caso».



**Vuelta a casa**  
VUELVES AL  
**AHORRO**



Bonito en rodajas

**8'95€ / Kg**



Cordero por cuartos

**6'95€ / Kg**

Precios válidos del 27 al 30 de Agosto de 2015

Buenos Precios. Buenos Frescos.

**el árbol**  
supermercados